

Merci à Benoît, pour la publication de cet extrait, et pour tout son travail sur cette belle chaîne YT.

Les ateliers constituants, c'est le service militaire des citoyens, l'entraînement (auto-organisé) où ils apprennent à se méfier des pouvoirs (et des hommes forts candidats au pouvoir) et où ils apprennent à manier les armes contre les pouvoirs, où ils deviennent des soldats, des soldats de la démocratie, où ils deviennent des adultes politiques, méfiants des puissants et jaloux de leur souveraineté, capables d'utiliser les meilleures armes politiques, loyalement.

Qu'un homme fort (qui se croit meilleur que les autres, qui voudrait tout décider à la place des autres, qui voudrait dominer le plus grand nombre) méprise et même déteste cette idée émancipatrice d'auto-institution de la société, ce n'est pas étonnant.

La seule piste de révolution sans l'aide des financiers, c'est la mutation générale des électeurs en citoyens, donc constituants.

Aucune révolution n'a jamais fonctionné sans l'aide secrète d'un gang financier rival du gang au pouvoir.

Le projet d'une révolution populaire victorieuse est un rêve de singe si on n'a pas formé des soldats politiques avant.

Tâchez de parler de la constitution autour de vous, surtout à des inconnus, pour que nous soyons de plus en plus nombreux.

Étienne.

Vidéo originale complète :



Fil Facebook correspondant à ce billet :

[https://facebook.com/story.php?story\\_fbid=10158204610192317&id=600922316](https://facebook.com/story.php?story_fbid=10158204610192317&id=600922316)